
 
 
 
 
 
 
 

 
 

im Stadtrat von Sankt Augustin 

 
 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, FB 7, FB 6, BNU, FB 2, FB 1 
 
Federführung: FB 7 
  
Termin f. Stellungnahme: 06.04.2018 
 
erledigt am: 07.03.2018 vB 
  
 

Anfrage 
Datum: 07.03.2018  
Drucksachen-Nr.: 18/0088  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Zentrumsausschuss 25.04.2018 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Weitere Gestaltung Karl-Gatzweiler-Platz 
 
Vorbemerkungen: 
 
Der Stadtrat hat am 6.12.2017 mehrheitlich beschlossen, den Karl-Gatzweiler-Platz ohne 
bedeutende Einsparungen gegenüber den ersten Planungen zu erneuern (DS-Nr. 17/0339), 
was die Fragesteller weiterhin auch vor dem Hintergrund möglicher Kostensteigerungen im 
Bau und der allgemeinen Haushaltslage für falsch halten (s. DS-Nr. 17/0414). 
Die Verwaltung hat am 27.02.2018 den aktuellen Planungsstand für den Karl-Gatzweiler-
Platz öffentlich vorgestellt. 
 
Fragestellungen 
 

1.) Gibt es neue Erkenntnisse der Verwaltung im Hinblick auf die Kostenschätzung für 

die Maßnahme Karl-Gatzweiler-Platz im Vergleich zum letzten Stand von Ende 

2017? 

a. Wenn ja: Welche? 

2.) Wie ist der Karl-Gatzweiler-Platz derzeit in der Vermögensbilanz der Stadt Sankt  

Augustin bewertet? 

3.) Sind bei den investiven Maßnahmen gemäß der aktuellen Planungen vor dem  

Hintergrund der relativ kurzen Nutzungsdauer von ca. 25 Jahren Abschreibungen 

vorzunehmen? 

a. Wenn ja: In welcher Höhe? Ist dies im beschlossenen Haushaltsplan berück-

sichtigt? 

b. Wenn nein: Warum nicht? 
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4.) Sind – da der Platz gemäß Vorstellung der Verwaltung verstärkt für Veranstaltungen 

genutzt werden soll – derzeit Vorkehrungen für Veranstaltungen wie bspw. An-

schlussmöglichkeiten für Strom, Wasser und Abwasser oder Verankerungen für 

Bühnenaufbauten in die Planung einbezogen? 

a. Wenn ja: Sind die Kosten bereits in der Kostenschätzung vom Dezember 2017 

enthalten und wie hoch sind sie? 

b. Wenn nein: Wird die Verwaltung dies noch entsprechend einplanen und von 

welchen Kosten geht die Verwaltung aus? 

5.) Wie bewertet die Verwaltung die aktuell vorgeschlagenen neuen Sitzbänke im Hin-

blick auf Resistenz gegen Witterung und Beschädigungen bzw. Bemalen /  

Besprayen? 

6.) Wie bewertet die Verwaltung die aktuell vorgeschlagenen neuen Sitzbänke im Hin-

blick darauf, dass durch das Fehlen einer Armlehne, auf die man sich aufstützen 

könnte, insbesondere für gehbehinderte Personen das Aufstehen schwerfallen  

könnte? 

7.) Wie viele Fahrradabstellplätze sind nach derzeitigen Planungen auf dem Karl-

Gatzweiler-Platz zukünftig vorgesehen und wie verhält sich dies zum Status Quo? 

8.) Sieht die Verwaltung auch vor dem Hintergrund des Berichts in der ADFC-Zeitschrift 

„Rückenwind“ die Notwendigkeit, mehr Fahrradabstellplätze zu planen? 

a. Wenn ja: Wie wird die Verwaltung dies in die Planungen einfließen lassen? 

b. Wenn nein: Warum nicht? 

 
 
Gez. Martin Metz                gez. Christian Günther             gez. Thomas Pätzold 
 
 


	VorlagennummerKopf
	Datum
	Ostatus
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag
	Anlage

